



Freud l'Égyptien

Séminaire

[Institut Elie Wiesel](#), Paris

10 janvier 2007

Cycle de conférences sur

Freud l'Égyptien.

par **Gérard Huber**, Docteur en psychanalyse et psychopathologie clinique

Les applications de la psychanalyse aux recherches bibliques, archéologiques et égyptologiques ont connu un grand renouveau depuis que Sigmund Freud a écrit L'Homme Moïse et la Religion Monothéiste. En appui sur des textes et documents qui n'ont pas encore été pris en compte par la lecture académique des œuvres de Freud, de la Bible et de l'Égypte ancienne, l'objet de ce cours est :

- > De retracer l'itinéraire personnel de Freud en montrant le cheminement fantasmatique qui l'a guidé au cours de ses recherches,
- > De repenser la lecture freudienne de l'émergence du judaïsme comme monothéisme en la confrontant aux avancées des recherches bibliques et égyptologiques.

Cinq séances à 17h30

- . Mercredi 10 janvier 2007
- . Mercredi 17 janvier 2007
- . Mercredi 31 janvier 2007
- . Mercredi 14 février 2007
- . Mercredi 7 mars 2007

Informations pratiques:

Lieu: Institut Universitaire d'Etudes Juives Elie Wiesel

Adresse: 119, rue La Fayette 75010 Paris

Tél: 01 53 20 52 61, **Fax:** 01 53 20 52 50

Mel: info@iuej.net

Site internet: www.iuej.net